

# Radiografía al País

Estudiantes boricuas en Harvard y MIT realizarán conferencia sobre desarrollo económico

Por El Nuevo Día

Un grupo de estudiantes boricuas en las prestigiosas universidades de Harvard y el Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT) llevará a cabo su segundo conversatorio acerca de la economía local.

El evento, que se efectuará el sábado 19 de abril en el Hotel Normandie de San Juan, lleva por tema "Mentes Puertorriqueñas en Acción: Un Nuevo Enfoque Económico", donde se espera que los estudiantes que integran la organización establezcan lazos con ciertas figuras del País para colectivamente discutir, analizar y proponer soluciones viables a los múltiples retos que inciden en el desarrollo económico de la Isla.

El evento contará con la participación del ex secretario de Educación, César Rey; el presidente y principal oficial ejecutivo de Popular Inc., Richard Carrión; el decano de la Escuela de Medicina de la Universidad de Puerto Rico, Walter Frontera, y la principal oficial ejecutiva de Triple-S, Socorro Rivas.

Este es el segundo evento promovido por los estudiantes boricuas que cursan estudios en Harvard y MIT, quienes luego del cierre del Gobierno en el 2006 quisieron ser partícipes de la discusión económica del País. La primera actividad se llevó a cabo en la Universidad de Harvard, donde se creó el Harvard MIT Puerto Rican Caucus.

Para más información, visite el sitio web [www.harvardmitcaucus.com](http://www.harvardmitcaucus.com) o envíe un mensaje a [mentes.pa@gmail.com](mailto:mentes.pa@gmail.com).